階層性 月1730円(税込

毎個人・金曜日発行 たたし、紀日(対本代

都政新報社 2015

東京都弘済会

紹介始めました。

410

10-110-11-五0人

「介護付有料老人ホー安心して達こ+

新国立競技場

解を得るための決定過程の透明化に関して、与野党かのものには理解を示す一方で、都の負担を決定したワ 画の都の費用負担などについて各党が質疑を行った。自民、気証はニイリンピック・ハラリンピック推進対策特別まけらか日 する必要性の有無や法律的な問題点を指摘し、 わせた と合意した。外孫知事は場の総 億円を負担することで国 根拠として、 与野党から要望が集中した。 心となることや、 境の向 負担の根拠や法的な整合性が不十分と負担に反 キンググループの議事会開など、都長の理目民、公明、民工など多くの公並が信担を同念が付けに開かれ、新国力過程周の整備 向上などを挙 共産党などは都が費用を 施設であり、都民にとっ て末水く便能がある」と

費之解体的を合 少振興の拠



会はメーンスタシアムで ある新国立競技場なくし た経緯を確認 成り立たない。胸を張

理解を示したが、 全面的に協力していく」 合の根拠に関しては一 ついては多くの会派が を傾

加えて、古田氏は、 することに「及。

都が無償貸与を検討して に、郡立明治公園の敷地国立殿技場の建設予定地 いるどの一部報道を踏ま

すっ方、 要があると話した。 負担は必要との立場を 北回加

って策々と負担し、

党が占負

などと主張した。 法的にも認められない」 便益があるのは当然。都 が負担する必要はなく、 ることを単しい地方公立 刊することにつ しはいまから

氏は、都民の利益や大会 試算では約300億円に ついて質問が集中・

振明ことを由跡とし

日の特別委員会で自

4 都が全国最多の15・1% 日健康教育で学校が変わる 4 民間枠で副事務総長 歳末セールに、出動!

といない。とのヴェラに 打倒とすべきと なる。都の負担にせず、 た輪壁前には 出場の連門し 関す 用を負担する以上、四 58-億円のうちーな 億円のうちら分の丁。 億円の負担は、250 に反対するとともに、 一当初知道されたらり Ö 上指摘。 担例合か州

には、訴訟対象と

到域の見近

溝を埋めるには

いた線の内側に住む人たちは

は原告の主な訴えを却下した。めた訴訟の判決で、東京地裁

計画の無効確認など求めの地上部街路「外環野市の住民が東京外郭

計画が進まない実情から、ないないでは、下政に関する訴訟が多発してている。玉川大学の小山雄一

への参加権、司法へのアクセ 境情報へのアクセス権、決定 い」と話る。条約は市民の環

行政庁の公権力の行便に不

こうという住民参加の流れに らば初めから市民の意見を開

初代原告で、その後亡くなっ「外環の2」 武蔵野訴訟の

ス権を保障する。

なってきているという。

環境分野の市民参画条約と

技術者たちが、三角定規で引た上田蔵吉さんは88年の第1

要ないと明知 敞左西川56億円

く説明が

間に合ったのではない。治姿勢に苦しを呈してラグビーW杯の開催にも、同に至るまでの知事の もある

ともに都が州にに説明 任を負うことになる」と な説明か必要との これまで自爪船 必要 には、野党から評価の市 には、野党から評価の市 には、野党から評価の対応 れに準拠したものとなった。 があり、道路に関する郡市計 かがあり、道路に関する郡市計 か **争点になった。既** なり得るかの 裁判でも処分性を れている。今回 分性」が必要とさ ただ、時代は徐々に変化し

は批准しておらず、外務省にい久保田明人弁護士は「日本加盟している。同条約に訂し

も環境省にも担当部署がな

策に落とし込むことも重要で

ら受け止めて、具体的な打開
ヨリヒメリルのを置か中国が

約」がある。6の関と正しが

住民側との平行線が続く

両者の隣を埋めるには、地

ーフス市で採択され、200

る「話し合いの会」は都側と た」と述べた。同市で開かれ がこの都市計画の出発 出て行けと言い放ったような

音実に進めるための こ。だが、野党から知るを確認するにとどし

を見せるなど、負担サイの対応を批判する問題が、所覚から知由

は同語するなめ 4定開会

教育委員に大杉氏 が代不起立裁判は上告

□とのと任として、首都 唱時の不起立を理由に思いとはならいる。□とはなら帰する乙武洋 事件案では、君が代きいつち、別目付で数 学科教授を務めている。 ハー例を沿
け、契約案12 数で同意した。大杉氏は「訴棄却を受けて上
占受理 リンピック・ハラリンピ 研究科教校の大杉錠 事件室50件など全99 の他にとして、 1964年生まれ。東大 の申し立てが追加上和さ ック等推進対策特別委員 雇用の不合格や採用取り て上告する。共産、ネッ 小山有彦氏(民主)の2唱時の不起立を理由に再 運用を譲っている」とし より相川博氏(自民)、 教養学席卒。 贴年から同れた。 都は約5300万 が追加提用され、全会 めている規制で、朴の枠 た まじぐの名利か す(別)を選任する人事案 22人が都に損害賠償を求 除く 費成多数で可決し 君が代音 判決は法令解釈の

消しとなった元教職員ら トを除く賛成多数で可決 人が新たな理事に就任し された。

本田字氏、元警視庁の佐っ 選挙が行われ、元都議の また、選挙管理委員のについて議論する小委員

安全性確認 自治体施設は 加化成処材の折打ち下 抗打ちテー 一つ偽芸問題

など月柳心と、日山にはや首都大学東京の教室棟

老と類人

後が判別していた都と区 ついて、安全性が確認で出が所有する全部施設に 部の施設では都営住宅

かっており、うち独立行設でデータの偽装が見付 1施設及び、 独立行政法人が所有する このほか都内では回や 優なな難していた はないのかが 民間の沿施

芽生えた「地方の視点

を指摘する。 いことも多い」と重要性 違う。限られた時間の中、 別知事では発言機会が無 緒に頑張っていく方向性 「東京も他の地域も、

会見で、6年ぶりの出席 ない方がおかしいと思っ 4年7月の記者 の考えた。 た。それが「共存共栄」 発言でも好印象を与 目を浴びた舛添知事だ が、今年の夏、岡山 行われた知事会議では、 けではない

ことの意味は大きい。こ 摘ざれた好原知事はころ となることを記者から斯 実際に会合に出席する 台原・猪舶知事の の一種集中が批判を浴び 対派知事は五輪の際に東 かねない場面だったが、 ーマ。ともすれば東京へ「地方側生」がメーンテ この 日の知事会議は

第6162号

「先祖知事」からも一

姿勢を暗に非難した。

がほころんだ。

た他の知事からあいさつ 助教授時代の教え子だっ

対派知事の館

場の雰囲気が変わった。 でも重要なツー たといず、これまで都 会議員などへの要請活動 良かったのは他の知事だ 員は「地方税財産の帰在 是正指的撤廃に向けた国 か撤廃に向けて主張して 共存共栄」の受けか ある情形職 牽制した。 には強張ってほしい。 球球団があるような都市 歳に初めて出席した際、 ぜ東京だけが機関車にな 東京の一極集中問題を指 すくなったというのだ。 柳ざれた好雨知事は「な のことだけを考えている セージとなり、主張しやわけではないというメッ まなな かいにあ 岐れる。 れはならな

東京は単に自分 これは「東京は日本の したが、 生」と叫んでいた 考えと基本 担逆元か 滋賀

SHIGA

地方は違うというように ら「上から口縁で、都と

関連情報の全国 要だとして、 輸教育での連携策などを たホランティア活動や 共存共栄の考えに

舎の展望室で催した全国物産展 地方との共存共栄の一環として都庁第一本庁

電子版HP

www.tosei-d.com

DATE.

れていた。そこで「機関」しえる」との批判分析 案書よりよらじ版供 し始めたのか 効果を強調 月にまどめた「部の上他」 よる日本全体の発展が用

創生の実現に向けたけの 都の総合戦略でも、 への提供などの具体重点 がる。

全国の観光情報のな 五輪別惟を見即 かった視点との声が上 なかったこの表れ ないの関係機等に回 そもそも行順 れまての他

標とする五輪の成功など ことや、被災地復興も目回けて地方の協力を得る 地方との連携が欠から い状況がある点は間違い地方との連携が欠かせな の背景に 好魔施

地方どの共存さ

菜に向け

かもるた風楽であり、地門は「世年共衆策は都 た 地方との連 懐具合だけの問題とはせ 温温 覚を一は限定的であり、具体と話た「共存共栄」のメニュ なさわしい「国の在り方」 れを突破口として、単に的な効果も不透明だ。こ な方向性と言える。 派知事がもたらした新た ず、地方主権の時代にふ 現時点で都が打ち出し

冗句ジョーク

ともに木材感、緑空間を強調新国立競技場やり直しコンペ、公表の2案は

「セミシグレがウルサイんじゃない?」

政法人都市再生機構の賃

は住宅る施設、民間の1

心配性 ている。 加設で安全性が確認され

性が確認された。 性が確認された。 これにより、都内でデ

ズを読んだご感想・ご意見をお寄せください

110

ての歓迎ぶりは東京の

ならではの存在感を表す

温かれる姿は、 対係氏

上国知事会議。初めて出

いる

七生性学を取試して

昨年7月、

から外れている。 なかった。主意自体

私は東大で先生のセ

となったことも一因だ。

USAI26年7月2日日的三種郵便物器可

舛添都政2年

期前半を振り返る

18.00

都

2020年東京五輪のメーンスタシア

ツ振興センター

工費は上限の1550

プトに木材を多用しているのが特徴、総両家とも、14のミダジアム! をコンセ

を募るほか。アスリー

いてーシで国民から意見

||4面に関連に手

値円となる。工棚はそれぞれ第カ月と別

スタ

2案を公表

ている。

月まりも早い和年11月末の完成を予定し

政

NA

幸区

藤男三氏が選ばれた。

オリンヒック・バラリ 共産党を

ンピック推進対策特別委

円の支払いを命じられた。 追加された。 閉会後、同 会となり、委員が5人 特別委が開かれ、石選に 歳が上程され、 員会の設置要綱の改正動

委員長に就任した。 会を特別委員会内に設 た。また、ラグビーW杯